

# HACHI

令和6年2月14日  
八代市立第八中学校  
学校だより第21号  
文責：校長



Harmony (調和)・Action (行動)・Challenge (挑戦)・Happiness (幸福)・Innovation (創造・革新)

## 立志式 ～2年生が決意を発表～

2月7日(水)、3学期の授業参観に併せて2年生の「立志式」を行いました。昔の「元服(成人となる式)」を今の中学2年生の歳に行っていたことにちなんでいます。本校では毎年立春の頃に実施しています。「志を立てる」ということで、橋本左内の啓発録などで事前学習を行い、自分自身をみつめる時間をとり、将来に向けた自分像を描き、発表内容の推敲をして当日に臨みました。発表では「どんな職業に就きたいか」「どんな大人になりたいか」「これからどんなことに頑張るか」など、力強く宣言してくれました。保護者の方々もたくさん出席していただきました。生き生きと発表する2年生の姿に成長を感じました。そして、元気をいただきました。有り難う! そして、頑張れ2年生!



## 白百合高等学校吹奏楽部演奏会 ～感動をありがとうございました～

立志宣言の後は全国的に活躍されている白百合高等学校吹奏楽部の方々の演奏を聴かせていただきました。キリッとした表情や立ち姿に気持ちも正され、表現力豊かな演奏に魅了されました。聴かせるだけでなく、見せる演出や一体感も味わうこともでき、あっという間の1時間でした。2年生の立志式に花を添えていただくと同時に、1・3年生や保護者の方々にもたくさんの感動を与えていただきました。



## 給食講演会 ～たくさんの方々に感謝～

給食週間中の1月26日(金)に中部給食センターの福岡先生をお招きして給食講演会を実施しました。(リモートの調子が悪くなかったので、後日給食時間中にスライドを視聴)給食センターの様子やセンターで働いておられる方々の思いを知ることができました。食材を生産していただいている方々、献立を考えていただいている方々、給食を運んでくださっている方々の他、たくさんの方々が関わってみなさんの給食が用意されています。感謝の気持ちを忘れずに毎日の給食をいただきましょう。だからこそ、心を込めて「いただきます!」です。



## 薬物乱用防止教室 ～自分事としてしっかりと考えよう～

1月30日(火)は熊本少年鑑別所から法務教官の鶴田義久様に来ていただき、薬物乱用防止教室を行いました。有害性のある薬物はもちろん、最近よく耳にするオーバードーズなど、薬物に関する詳しいお話しをしていただきました。当日は出張のために不在にしていたのですが、後日講話のスライドや生徒のみなさんの感想を見せてもらいました。しっかりと話を聴き、しっかりと考えてくれたのだなあと感じました。将来、どんな誘惑や危険が迫ってくるか分かりません。自分事として正しい判断力を身につけていきましょう。



## 3月の予定

- 1日(金) とら太の会プレゼンツ音楽会
- 4日(月) 生徒会専門委員会
- 5日(火) 公立高校後期選抜入試～6日(水)
- 7日(木) 3年生修了式
- 8日(金) 第76回卒業式
- 12日(火) 生徒集会
- 25日(月) 1・2年生修了式
- 28日(木) 退任式

立春を過ぎ、春を感じる日が多くなりました。校長室前の梅の花もきれいに咲いています。通学路脇のたんぽぽにも菜の花が咲き始めました。季節は確実に流れています。八中生にも素敵な春が来ることを願っています。

北陸地方で被災、避難されている方々にも暖かい春が訪れることを心から祈ります。

